

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Im ersten Heimspiel des neuen Jahres empfängt unsere erste Frauenmannschaft die Damen des ESV Rottweil. Momentan stehen unsere Mädels auf Platz 5 der Liga mit 11:9 Punkten. Der 5. Platz kann eventuell zum Klassenerhalt reichen, da dies jedoch nicht sicher ist, muss unsere Mannschaft unbedingt eine bessere Rückrunde spielen. Den Anfang hierfür soll das Heimspiel gegen Rottweil machen. Allerdings ist die Mannschaft aus Rottweil in dieser Saison stärker als in den Jahren zuvor und stellt mit Anette Gewalt auch eine der Schnittbesten-Spielerinnen der Liga. Daher werden unsere Mädels das Spiel gegen den Tabellenachten nicht auf die leichte Schulter nehmen. Spielbeginn in Reichmann's Kegelstube ist wie immer um 13.00 Uhr.

Nicole: „Rottweil ist dieses Jahr stärker wie die Jahre zuvor, weshalb wir das Spiel nicht unterschätzen werden. Trotzdem ist es wichtig dieses Heimspiel zu gewinnen, um den Anschluss in der Tabelle nicht zu verlieren.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Freitag, den 10. Januar 2020 um 09:24 Uhr

Am Sonntagnachmittag gastiert der KSC Wehr-Öflingen bei unserer zweiten Frauenmannschaft. Die Gäste aus Wehr-Öflingen haben die Weihnachtspause als Tabellenschlusslicht verbracht, während unsere Zweite auf Platz 4 steht. Diesen Platz wollen unsere Mädels mit einer guten Leistung auch verteidigen und damit erfolgreich in das neue Jahr starten. Hoffnung hierfür macht auch das Hinspiel, da wir damals mit einem Unentschieden auswärts punkten konnten.

Meike: „Nach dem guten Unentschieden im Hinspiel, ist es unser Ziel daran anzuknüpfen und die Punkte in Hölzlebruck zu behalten.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

Die erste Mannschaft hat als Start im neuen Jahr ein südbadisches Derby gegen die SG Wolfach-Oberwolfach vor sich. Sowohl die Gastgeber aus Wolfach als auch unsere Jungs haben eine durchwachsene Hinrunde gespielt und stehen dadurch auf den hinteren Tabellenplätzen. Allerdings konnten unsere Jungs mit zwei Siegen in den letzten beiden Punktspielen 2019 ihre Situation verbessern. An diese guten Leistungen gilt es nun anzuknüpfen, damit man positiv ins Jahr 2020 starten kann und weiterhin den Anschluss an das Mittelfeld hält. Da die SG jedoch vor allem zuhause stark einzuschätzen ist, wird dies keine leichte Aufgabe.

Kevin: „Gegen Wolfach steht unser erstes Punktspiel 2020 auf dem Plan. Derzeit steht die SG

Wolfach auf dem letzten Tabellenplatz, ist deshalb aber keineswegs zu unterschätzen. Mit einer guten Mannschaftsleistung hoffen wir, etwas Zählbares aus Wolfach mitnehmen zu können.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Für die zweite Mannschaft geht die Reise am Samstag in die Linde nach Oberbränd zum SKC Gütenbach. Gegen die heimstarken Gastgeber wird es für unsere Zweite sehr schwer werden zu punkten, zumal unsere Jungs diese Runde sehr unbeständig sind. Wenn aber alle Spieler ihr Potential ausschöpfen können, ist eine Überraschung beim Tabellendritten möglich.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau

Die Gemischte tritt am Samstagmorgen bei der SG Mühlhausen-Blumberg X2 an. Da unsere Jungs erst ein Spiel verloren haben und die SG bisher noch punktlos ist, stehen die Chancen gut, dass unsere Mannschaft das Jahr mit einem Sieg eröffnen kann.